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Ai genitori dell’IC Villasanta 

Per conoscenza 

Sindaco 

Egr. Assessori 

Dirigente IC Villasanta 

Referenti plesso Villa, Oggioni, Tagliabue, Arcobaleno, fermi  

 

Gentilissimi, 

lo scorso 16 settembre io, Sara Daelli e Vittorio Cerrigoni abbiamo effettuato un sopralluogo presso le scuole 

Oggioni, Villa e Fermi utile per renderci conto dal vivo della situazione che vivono tutti i giorni i nostri figli. La 

visita è servita per impostare un confronto con il Comune per individuare le priorità da affrontare (il dettaglio 

dell’avanzamento lo trovate nella tabella che segue). 

In quell’occasione, ci eravamo presi l’impegno di tornare a visitare le scuole e mercoledì’ 23 novembre 

abbiamo visitato il plesso Villa per valutare lo stato di avanzamento dei lavori. 

Sono stati 2 mesi difficili per gli studenti e i docenti, ma la luce in fondo al tunnel inizia a vedersi… le vetrate 

vecchie e pericolose sono state sostituite con moderni infissi, il muro risistemato, la scala esterna è ormai 

pronta e consentirà un deflusso sicuro e ordinato in caso di emergenza, l’area cantiere è in fase di pulizia ed 

entro il 6 dicembre il cantiere verrà ridotto all’altezza del cancello, restituendo parte del giardino agli 

studenti. 

Come dicevo, il disagio vissuto in queste settimane è stato pesante, ma gestito grazie alla collaborazione tra 

la scuola e l’amministrazione che hanno dovuto far fronte anche ai ritardi della ditta appaltatrice. 

Dopo le vacanze natalizie, il plesso Villa sarà un luogo più sicuro e  sulla buona strada per essere ancora più 

accogliente per i bambini della scuola Tagliabue e per i ragazzi della Scuola Villa. 

Nei primi mesi del 2023 verrà completato il montaggio del prefabbricato (tempo stimato di montaggio 

esterno e interno 55 giorni lavorativi quindi si ipotizza sia disponibile nel mese di marzo 2023) 

Sulle aree esterne sia per la scuola Oggioni che per la scuola Villa, occorre valutare come ricreare un manto 

erboso decente. Il fango è comunque un buon segno, vuol dire che i nostri figli stanno all’aria aperta a 

giocare!!! 

 

ELENCO PRIORITA’ 

PLESSO COSA AZIONI TEMPI 

OGGIONI Istallazione porte e infissi REI e 
utilizzo della scala antiincendio 

nuova 

Realizzato, mancano le porte REI 
nella zona vecchia dell’edificio 

CONTENZIOSO con l’Impresa che 
non conclude i lavori e non 

consegna la documentazione 
utile per il collaudo 

Aggiornamento a 
fine gennaio 2023 



OGGIONI Sistemazione dell’area verde attorno 
alla nuova scala sia per ripristinare il 

manto erboso anche per ridurre 
pericolosità dei blocchi di cemento 

alla base della scala 

Preventivo da azienda che si 
occupa del verde pubblico 

Valutazione in 
corso per capire 
in quale periodo 

dell’anno 
intervenire 

VILLA Comando tasto sciacquone wc, 
pericolosi e di scarsa qualità 

Sopralluogo e ipotesi sostituzione Non definiti 
 

VILLA Pedane come da indicazioni ATS per 
la scuola materna 

L’artigiano a fine anno sarà 
sostituito in modo che possano 

produrre le pedane richieste 

Entro fine ottobre 
2022 

VILLA Riduttori servizi igienici come da 
indicazioni ATS per la scuola materna 

Acquistati, sono da istallare 
 

ISTALLATI E 
FUNZIONANTI 

VILLA Protezioni per termosifoni e tubi 
riscaldamento come da indicazioni 

ATS 

È stato valutato che le protezioni 
dei caloriferi presenti nella 

vecchia scuola Tagliabue possono 
essere adattati anche ai 

termosifoni presenti nel plesso 
Villa 

Entro fine 
novembre 

2022 

VILLA Sistemazione giardino lato via della 
Resega con ripristino manto erboso 

Preventivo da azienda che si 
occupa del verde pubblico 

Valutazione in 
corso per capire 
in quale periodo 

dell’anno 
intervenire 

FERMI Sostituzione di tutte le veneziane 
Sono 42 veneziane da sostituire 

I tecnici del comune devono fare 
una valutazione tecnico-

economica per la sostituzione 
totale o parziale recuperando 

quelle sane 

Intervento 
nell’estate 2023 

FERMI Vetri rotti Palazzetto dello sport Problematica nota ai tecnici 
comunali, i pezzi da sostituire 
sono difficili da recuperare sul 

mercato 

Entro fine 
dicembre 2022 

 

Si discute in merito all’opportunità di fornire in tutti i plessi di erogatori d’acqua a disposizione degli studenti 

perché possano riempire le loro borracce: il comune chiederà a Brianzacque se è possibile fornire nei plessi 

gli erogatori. 

I genitori sollecitano l’Amministrazione rispetto all’insediamento della nuova commissione mensa perché 

possa iniziare la sua attività al più presto dopo la nomina dei nuovi componenti della commissione avvenuta 

lo scorso 13 ottobre 2022. 

Tutti i resoconti sono consultabili al seguente link http://lnx.assogen-villasanta.org/wp/cdi/ 

 

Il Presidente Andrea Ballabio e i genitori consiglieri del CdI. 

 

http://lnx.assogen-villasanta.org/wp/cdi/

